

Fecha: 17-04-2025 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo B

Tipo: Noticia general

Título: El Programa Ejecutivo de Pregrado

Pág.: 9 Cm2: 562,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

ADVANCE UNAB:

El Programa Ejecutivo de Pregrado

El programa Advance está diseñado con una metodología que permite a los estudiantes compatibilizar las actividades laborales y familiares con su plan de estudios, obteniendo un título profesional en dos o tres años, dependiendo de la carrera que cursen.

studiar una segunda carrera, ya sea para perfeccionar el área donde se tiene un técnico profesional o porque se desea cambiar el rubro, es posible gracias a las oportunidades que brinda el procesola esta el segunda el se

oportunidades que brinda el mercado actual.
Advance de Universidad
Andrés Bello es una de las opciones que mejor se adapta a la vida de quien trabaja, gracias a sus modalidades de estudio con carreras presenciales, semipresenciales o 100% online, que permiten derribar barreras geográficas y estudiar desde donde se esté.

AMPLIAS POSIBILIDADES

No importa cuál sea la preferencia de quienes ingresan a Advance. Con el paso del tiempo, Universidad Andrés Bello ha ido buscando abarcar los distintos campos para que cada día puedan ser más quienes cumplan su sueño de continuar desarrollando su vida profesional.

Diversas carreras esperan a nuevos estudiantes para su admisión con inicio en junio de 2025, entre ellas, Ingeniería en Ciencia de Datos; Ingeniería en Computación y Robótica; Ingeniería en Ciberseguridad; Ingeniería en Ciberseguridad; Ingeniería Industrial; Civil Industrial o Comercial; Ingeniería en Administración de Empresas y



En 15 años de trayectoria, Advance UNAB ya tiene más de 12.300 titulados.

varias otras relacionadas al mundo de la ingeniería y los negocios. También existen carreras y

l'ambien existen carreras y programas en otras áreas disciplinares, tales como las Licenciaturas en Trabajo Social y Licenciatura en Psicopedagogia, Psicología, Periodismo o incluso Administración Pública. Esta última se enmarca en esta idea de expansión de UNAB, siendo una de las nuevas carreras incorporadas a la lista el 2025,

donde también están la Prosecución de Estudios en Educación Parvularia o en Pedagogía en Educación Diferencial, así como Ingeniería Eléctrica Online e Ingeniería en Minas Online. "En la UNAB las personas

"En la UNAB las personas encontrarán una amplia variedad de opciones para continuar sus estudios, con carreras en diversas disciplinas. Nuestra oferta académica entrega la posibilidad de perfeccionarse



Emilio Escobar, vicerrector de Desarrollo Profesional UNAB.



profesionalmente o explorar nuevos caminos laborales, además de generar contactos y construir redes", asegura Emilio Escobar, vicerrector de Desarrollo Profesional UNAB.

SELLO INTERNACIONAL

Escobar explica que "el foco de Advance UNAB es que las carreras no solamente cumplan el objetivo de ser carreras de continuidad en sí mismas, sino que también cumplan un objetivo de ser un articulador a futuros estudios.

Hemos trabajado muy intensamente en que las carreras Advance articulen a postgrados en el extranjero, por ejemplo".

Es así como Advance cuenta con 10 carreras que entregan la posibilidad de continuar los estudios de máster en Arizona State University, donde es posible adelantar hasta el 40% del postgrado, obteniendo un título UNAB y una maestría de ASU con solo un año más de

estudios. Entre ellas: Ingeniería Civil Industrial e Industrial, Ingeniería Comercial, Psicología, Ingeniería en Ciberseguridad, en Ciencia de Datos y más.

MARCANDO LA DIFERENCIA

"Tenemos una experiencia de más de 15 años y hemos ido continuamente adaptando el modelo a lo que el profesional necesita, de manera que el alumno sea más exitoso en su desarrollo profesional. Por lo tanto, no solamente es decir que tenemos más historia, sino que esta historia nos ha permitido ir perfeccionando el modelo. Esta es una universidad súper innovadora y, dentro de eso, no solamente estamos innovando en nuevas temáticas o en materia curricular de nuestras carreras con las nuevas tendencias, sino también en el modelo online. Los profesores, además, están inmersos en el mercado laboral, por lo que la enseñanza es actualizada y contingente", puntualiza Emilio Escobar.

